
   

 

 

 

下古屋自治区臨時総会、初寄合が催されました（１/２日） 

臨時総会は出席者６８名、委任状提出者９７６名にて開会されました。三矢宣昭さんが議長を務

め、協議に入りました。議題は「①地縁団体認可申請について ②下古屋自治区規約改正について

③地縁団体構成員の確定について ④地縁団体代表者の決定について ⑤資産の確定について」で

す。参加者から多様な質問や意見を頂きましたが五提案すべて賛成多数にて承認、可決されました。 

 

議案を提案する木村駿副区長      地図で地縁団体認可の必要性を説明する木村区長 

寄せられた質問の一部を紹介いたします。 

１ 地縁団体申請は必要か？・・＜回答＞自治区が土地を所有する為に必要です（公会堂用地等） 

２ 地縁団体と自治区は別個の団体か？・・・・＜回答＞ 同一の団体です 

３ 自治区規約の変更はなぜ必要か？・・・＜回答＞地縁団体認可に適うように規約を改定する 

４ 地縁団体になると税金の負担があるか？・・＜回答＞税の免除を申請するので負担はない 

５ 地縁団体の構成員は誰か？・・・・・・・・＜回答＞登録した自治区民全員です 

６ 地縁団体の代表者はだれか？・・＜回答＞下古屋区長で、区長が代われば変更届けをする 

 
総会の後、初寄合が行われて区民の親睦が大いに図られました 

井郷地区「新成人を祝う会」が開催されました（１／9 日） 

 

 



 

新成人にお祝いの言葉を述べる木村会長  新成人の代表が「誓いの言葉」で決意を伝える 

 

≪ 下古屋・高町自治区在住の新成人の皆さんの記念写真 ≫ 

下古屋自治区も２０名の新成人を迎えることができました。成人された皆様、おめでとうござい

ます。新成人になられた方々を紹介いたします。（敬称は略します） 

・猪尻マイケル健一  ・梅村 真奈  ・梅村めぐみ  ・加藤奈津子  ・川端 沙紀 

・後藤由布子     ・齊藤 雄基  ・澤田  健  ・澤田 侑治  ・下平 志織 

・鈴木 大介     ・塚田 悠貴  ・内藤 悟志  ・永井 静香  ・橋本 莉沙 

・福岡 詩織     ・福岡 侑士  ・村田  翔  ・米倉 聡志  ・高稲 大樹 

 



「山の講」の祭事（１２／７火） 

 

共同墓地の北側にある、山の神に今年の農作物の豊作を感謝し、お経と供物をお供えしました 

鎮火祭と道満さんの祭事（１２／１５水）防火安全祈願と道満さんの供養をしました 

 

 



守り隊夜間パトール（１２／１８土）      西山地区住人の花壇づくり 

 

夜８時から３班に分かれて自治区内を１時間  今年の干支にちなんでウサギを描きました 

防犯パトロールしました           道を通る人が気持良いようにとのボランティ 

寒い中、参加協力ありがとうございました  ア活動です    

 

迎春準備（１２／２８火） 

  

公民館前に門松を立てて頂きました       気持のよい元旦が迎えられ、感謝です 

 

「通り抜けご遠慮ください」看板の取り付け 

 

枝下用水沿いごみ置き場

道路に「生活道路につき、通

り抜けご遠慮ください」との

看板を取り付けました 


